



Die Elternbeiräte der fünf Klassen der Montessorischule, die beim ersten Elternabend gewählt wurden.
Foto: Wenzel Neumann

Infos zum neuen Schuljahr

Montessorischule lud zum Elternabend – Elternbeiräte neu gewählt

Sünching. (wn) Die Aula der Montessorischule war zum ersten Elternabend des neuen Schuljahres 2021/22 gut gefüllt, fast alle Eltern waren zur Freude von Geschäftsführerin Sonja Hampel anwesend. Der Abend stand ganz im Zeichen verschiedener Informationen – der Vorstellung des neuen Personals sowie der Wahl des neuen Elternbeirats. Nach der Begrüßung durch Schulleiterin Maria Huber gab es einen kurzen Vortrag von Zahnärztin Dr. Birgit Meyer. Sie erklärte den Eltern, wie wichtig die richtige Zahnpflege sei und wie das System mit der LAGZ funktioniert. Im Anschluss stellte sich das Schulteam kurz vor, interessant waren für die Eltern vor allem die neuen Angestellten. So arbeitet jetzt in der Sternenklasse Lea Bäuerle als Schulbegleitung und in der Sonnenklasse durfte man sich über die Rückkehr von Christina Wallner als Schulbegleitung freuen. Nach Informationen zu den kommenden Schulwochen, Stundenplänen, Fachunterricht und Ähnliches berichteten Birgit Grief und Julia Sieber vom letztjährigen Elternbeirat über die Aktionen im vergangenen Schuljahr. Sie erläuterten die Rolle und Aufgabe des Elternbeirates, dass er das Bindeglied zwischen Schule, Verein und den Eltern sei. Anschließend wurden in den fünf Klassen die Elternbeiräte gewählt. Dem neuen Elternbeirat gehören

jetzt an: die Vorsitzende Birgit Grief, Schriftführerin Tina Franz, Kassiererin Julia Sieber sowie Sandra Roider, Barbara Spitzauer, Josef Zitzelsberger, Carolin Frank, Ulrich Eibauer, Sebastian Kronseder, Thomas Rohrmeier, Andrea Feuereck, Stephanie Bäuml, Maria Zier, Klaus Glockner und Anja Schmidt. Anschließend tagte der Elternbeirat in seiner ersten Sitzung.